



古中だより「坂道」

<めざす生徒像>

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和4年度 第14号

9月16日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 上野 康生

～ 体験活動で貴重な経験をしました！ ～

9月14日(水)、15日(木)の2日間、1年生は森林環境学習を実施しました。

森林環境学習は、**現在の環境問題や森林環境の現状を理解し、環境破壊(森林破壊)を防ぐためにはどのようなことが大切なのかを生徒一人一人が考え、実践に移すこと**を目的としています。

1日目は、町内の山林において、森林に関する説明を受けたり丸太をのこぎりで切る体験をしたりしました。2日目は、森林に関する講話をいただいた後に古殿町で取れた木材を加工した組手仕(くでじゅう)を利用して個性豊かな木製品を作りました。2日間の体験学習を通して、古殿町の重要な産業の一つである林業についての理解が深まったことと思います。**古殿町の美しい森林が今後も保たれるよう、一人一人が小さな取組を続けていってほしい**と思います。講師を務めていただきました町役場産業振興課の日浦様、ふくしま中央森林組合石川事業所の皆様、本当にありがとうございました。



なお、2年生で予定していました職場体験学習は、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、3年生の修学旅行期間中(11/16～11/18)に延期して実施する方向で検討しています。

～ 放課後学習会始まる ～

例年、古殿町教育委員会のご支援のもと実施している3年生を対象とした放課後学習会が始まりました。来年の2月まで計13日間の実施となります。初日の9月6日(火)には開講式が行われ、教育長様をはじめ教育委員会の皆様、講師を務めるベスト学院の皆様から3年生に向けて激励の言葉が贈られました。3年生の皆さんも身の引き締まる思いで話を聞いたことでしょう。

放課後学習会では数学科と英語科の2教科を学習します。得意としている生徒の皆さんには更に力を伸ばしてどんな問題でも解けるような力を身に付けてほしいと思いますし、苦手としている生徒の皆さんは基礎的な内容を十分に学び直し、確実に解ける問題を増やしてほしいと思います。そして、**何より進路の目標を必ず達成させるのだという強い気持ちで、学校での授業、放課後学習会、家庭学習に励んでほしい**と思います。たとえ辛いことがあっても、みんなで支え合い、力を合わせて本気で頑張ろうという学級や学年の雰囲気成功につながることを忘れないください。家族、学校、地域がみんなで3年生を応援しています。

～ 頑張れ3年生！ ～



ソフトボール部の保護者の皆様、除草作業にご協力いただき、本当にありがとうございました。

～各種大会、検定などでも頑張っています～

これまで中体連大会等での活躍を中心にお知らせしてきましたが、各種大会や検定などでも古中生の頑張りがたくさんありますので、ご紹介します。

なお、今後は**9月24日(土)の石川支部中体連秋季大会をはじめ、各種新人大会が行われます**。1、2年生の活躍を期待しています。

○ 福島県たなばた展

特選 遠藤 美和(3年)、大越 千恵(2年)
有賀 羽美(1年)

金賞7名、銀賞9名

○ 実用英語技能検定(合格者)

準2級 久保木琉唯(3年)、鈴木 大翔(3年)
3級7名、4級5名、5級3名

○ 日本漢字能力検定(合格者)

準2級 大樂 歩未(3年)、鈴木 理央(2年)
3級8名、4級2名、5級2名

○ 校内漢字コンテスト

満点合格 水野 麗(1年)、角田 祥恵(1年)
佐川 柚葉(1年)、佐藤 颯亮(1年)
野村 榎音(1年)、水野 夏希(1年)
鈴木 理央(2年)、大越 千恵(2年)
長田 紗季(2年)
久保木琉唯(3年)、緑川 晶悟(3年)
石東 真紀(3年)、大樂 歩未(3年)

合格(90点以上) 46名

- 全日本中学校通信陸上競技大会 FUKUSHIMA
男子中学共通砲丸投 **第1位** 酒井 佑真(3年)
男子中学3年100m **第2位** 小針 星砂(3年)
- 福島県卓球選手権大会(カデットの部) 県南地区予選
女子ダブルス **第3位** 野村 榎音(1年)・水野 夏希(1年) 組
- 石川地区剣道連盟大会
女子団体の部 **優勝** 男子団体の部 **第3位**
女子個人の部 **優勝** 緑川 友唯(2年)
- JOCジュニアオリンピックカップU16陸上競技大会福島県予選大会
男子共通150m **第3位** 小針 星砂(3年)
野村 榎音バックスロー **第6位** 酒井 佑真(3年)
- 玉川村剣道大会
女子の部 **準優勝** 芳賀 美紀(2年)

～ 新型コロナウイルス感染拡大予防のために～

新型コロナウイルス感染症につきましては、全県的には感染者が減少傾向にありますが、古殿町においては感染者が増加しており、引き続き十分な警戒が必要です。学校としましては、**マスクの正しい着用、こまめな手指消毒、換気**などの基本的な感染対策をさらに徹底して参ります。

なお、感染を拡大させないためには、**本人もしくはご家族にかぜ症状が見られる場合には登校を控えること**が大切です。お忙しい中ではありますが、**毎日の検温やかぜ症状の有無など、お子様の健康状態の確認**をよろしくお願ひします。